

- QUESTION - RÉPONSE - ÉCHANGE

Nous faisons suivre le message de N. Marquet : « L'Horloge parlante va disparaître...



L'Horloge parlante, premier système automatisé au monde donnant l'heure légale française via un appel téléphonique, sera arrêtée le 1er juillet, a annoncé Orange mardi 3 mai.

Accessible depuis tout le territoire national via le 3699, le service né en 1933 coûtait 1,50 euro plus le prix de l'appel. L'arrêt de ce service historique est la conséquence de la "baisse régulière et significative" du nombre d'appels au 3699.

Voir, ci joint, un article détaillé, dans La-Croix de jeudi 5 mai

Amicalement

Nicole Marquet »